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Die Ausstellung Coloured Echoes zeigt Farbfotografien von Josef Wolfgang Mayer. Mit seiner Großbildkamera 
hält er Zeichen seiner Zeit fest, hier Ausschnitte der Großstadt Berlin als faszinierendes Zusammenspiel 
architektonischer Formen und Muster, zufällig vorhandener Objekte und Wortzeichen, ein Neben – und 
Miteinander unterschiedlichster Epochen der Stadt und der Kulturen seiner Bewohner. Die nur scheinbar banalen 
Ansichten in denen bei genauer Betrachtung auch leise Ironie sichtbar wird, sind mit einer 4x5 Inch Kamera 
aufgenommen. Es sind detailgenaue Bilder, für die der Fotograf im Sinn der „stillen“ Fotografie auf technische 
und visuelle Tricks sowie vermeintlich großartige Sujets bewusst verzichtet und die in der Tradition der „straight 
photography“ nicht inszeniert und nicht bearbeitet sind. Es sind unpathetische, präzise komponierte 
Farbfotografien, deren Sachlichkeit gleichzeitig ambivalent wirkt: die menschenleerer Orte verweisen auf deren 
Bewohner und Besucher, ihre vielfältigen Spuren entfalten in der Formen - und Farbwelt  des  fotografischen 
Bildes Poesie.  
The exhibition Coloured Echoes presents colour photographs by Josef Wolfgang Mayer. With his large-format 
camera he records signs of his times: urban details of Berlin as a fascinating interplay of architectural forms and 
patterns, chance objects and word signs – a juxtaposition and merging of the most diverse epochs of the city and 
the cultures of its inhabitants. The perspectives, shot with a 4-by-5-inch camera, only seem banal and reveal a 
subtle irony on closer inspection. The images are accurate in every detail, for Mayer, in the tradition of ‘still’ and 
‘straight photography’, deliberately dispenses with technical and visual tricks, posed and manipulated subjects, 
and supposedly grand motifs. They are sober, precisely composed colour photographs that seem objective and at 
the same time ambivalent: the deserted locations allude to inhabitants and visitors whose diverse traces unfold 
into poetry in the world of shapes and colours of the photographic image. 
 

Ausstellungsort: Kunstkammer Friedenau   Handjerystrasse 94   12159 Berlin 
Öffnungszeiten: Do – So 14 – 20 Uhr und nach tel. Vereinbarung  

Kontakt: Galerie Koschmieder phone +49 (0)172 3060345  
Annette.Koschmieder@t-online.de   www.galerie-koschmieder.de 
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